
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 26 maggio 2025, alle ore 10:56 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 26‐05‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso
agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:56, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione, accesso agli atti del 26 maggio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua? Presente.

Vicepresidente Rodriguez? Presente.

Consigliere Accardi? Presente.

Partecipa alla Commissione con la scheda ospite numero 45, avendo temporaneamente smarrito la propria.

Consigliere Alagna Walter assente.
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Deleghe il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.56."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola al Presidente Passalacqua.

Buongiorno, buongiorno a tutti.

Iniziamo oggi un po' in ritardo perché siamo stati con il segretario Franchino dal computer della sua scrivania a
selezionare un po' di carte che ci sono arrivate, le numerose documentazioni che ci è arrivata dall'ufficio della
dottoressa Basilico per quanto riguarda i verbali e i raduni dei bersaglieri.

Abbiamo tutta una serie di documentazioni che man mano esamineremo abbiamo selezionato già i primi documenti
che abbiamo stampato e che ho io qua di fronte e che sto mettendo in ordine e poi avvieremo un po' la discussione
dopo l'esame anche un po' fuori dal"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"microfono della presa a visione di questi documenti."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e...

ah, non"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"lo so, Cavasino è libero dalle sue scelte.

Perciò, buongiorno, scusate, ho messo un po' ordine a una ho messo le carte a posto rispetto alla prima
documentazione che abbiamo stampato in cui abbiamo già per la verità questo primo documento me l'ha fatto vedere
il consigliere Orlando, l'Associazione Nazionale dei Bersaglieri, la guida per la pianificazione dell'evento, poi abbiamo
l'atto costitutivo del Comitato Organizzatore dei Bersaglieri firmato e redatto nello studio del notaio Pizzo e poi
abbiamo anche lo schema di accordo convenzionato tra il comune di Marsala e il comitato organizzatore.

ora vediamo, li leggiamo, io non li conosco poi c'è la richiesta del primo al conto e dei verbali che sono a seguire, credo
il primo al conto e poi ci sono impegni di spesa che dobbiamo stampare ancora impegni di spesa e poi che cosa
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abbiamo da stampare ancora segretario? I vari acconti, le varie richieste di acconti che ci sono stati fino al quarto che
non è stato credo saldato per come ci ha detto la dottoressa Basilico in audizione.

Analizziamo un attimo le carte io vorrei un attimo approfondire leggendo questa documentazione, innanzitutto che
cosa prevede appunto l'organizzazione e la definizione dell'evento da parte della Presidenza Nazionale
dell'Associazione Nazionale di Bersaglieri, capire questo comitato su quali fondamenta nasce e si costituisce, capire se
un comitato appena nato può usufruire di un impegno di spesa sopra soglia all'indomani.

e leggere anche lo schema di accordo che è stato stipulato tra lo stesso comitato neocostituito e il comune di Marsala."

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"Altresì, prego la consigliera.

Presidente, dobbiamo capire chi è stato l'interlocutore che ha parlato con l'amministrazione"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"prima della costituzione del comitato.

Il segretario e la dottoressa Gandolfo hanno dato disponibilità per mercoledì 4 giugno."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"segretario Franchino dobbiamo fare qualche richiesta alla dottoressa Basilico sì come recita l'allegato sette contenuto
nella guida per la pianificazione, organizzazione e condotta delle cerimonie in ambito nella guida per la pianificazione
e organizzazione condotta delle cerimonie in ambito dell'Associazione Nazionale dei Bersaglieri, nel Raduno Nazionale
dei Bersaglieri.

Il Comitato Organizzatore deve sfilare un preventivo di massima ma abbastanza dettagliato delle occorrenti per la
manifestazione.

così da poter poi presentarlo all'autorità del comune ospitante l'evento.

L'ottava commissione c'è stagiata chiede la produzione cartacea vitale preventiva.

Un gelo.

No.

Mancano altre sì? La produzione dei verbali del comitato organizzatore mancano i verbali numero 1 numero 2 numero
4 numero 5 numero 6 che riguardano la prima parte dei preventivi che giustificano il primo accidente.

consigli l'agenda ho richiesto quello che lei mi aveva da mandare alla dottoressa base di cose ci riserveremo può
scrivere a margine che ci riserveremo di chiedere altra documentazione man mano che analizzeremo perciò l'atto
costitutivo l'atto costitutivo dei bersaglieri del comitato locale è stato redatto presso lo studio notario del professore
Daniele Pizzo di cui sono presenti nella data del otto novembre duemilaventiquattro quindi eh consigliera Gennaro otto
novembre duemilaventiquattro nello studio del notario Pizzo vi leggo la eh nato a Sant'Angelo Muxaro nel 1943,
residente ad Agrigento.

Il signor Vento Tommaso Giuseppe, nato al Carafitti, residente al Carafitti.

Il signor Violante Lorenzo, nato a Cattolica e a Crea, residente a Cattolica e a Crea.

Il signor Amudeo Leonardo, nato a Trapani, residente a Trapani.

Il signor Adragnan Bartolomeo, nato a Elice, residente a San Vito lo Capo, il signor Gitto Francesco, nato a Vimo,
Valencia, residente a Palermo, il signor Bevilacqua Andrea, nato a Paceco, residente a Paceco, il signor Colicchia, il
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signor Colicchia Giuseppe, nato a Marsala, residente a Marsala nella via Tunis.

No, no, non era morto.

Premettono l'Or Signori che con lettere del 15 ottobre 2024, il Presidente dell'Associazione Nazionale Bersaglieri, ai
sensi del regolamento dell'Associazione Nazionale Bersaglieri, ha delegato la gestione esecutiva del settantaduesimo
raduto nazionale dell'Associazione Bersaglieri che presumibilmente si svolgerà marsalata dal giorno 8 al giorno 11.

Il Bersaglieri violante Lorenzo, sopra generalizzato, indicando in meresimo quale è il Presidente del Consigliamento
Comitato Organizzatore della predetta raduno.

la sede ufficiale del comitato è a Marsala a Palazzo Settaprile la durata del comitato organizzatore è fissata da oggi
sino al 31 maggio 2026 e comunque la durata del comitato è fissata da oggi sino al 31 maggio 2026 e comunque non
prima del termine dell'operazione di organizzazione gestione e conclusione delle manifestazioni e vi comprese tutta
l'operazione contabile conclusive come previsto dall'articolo successivo.

Il comitato si costituisce senza degli articoli agenda nuove, il coordinamento dell'iniziativa tenente i lavori del raduno,
le manifestazioni artistiche, culturali e sportive mi fa leggere un altro po' questa cosa e poi interviene.

L'organizzazione e l'attuazione del raduno e vi compreso ogni assistenza, anche assicurativa o medica, come prevista
per tutti i partecipanti alla manifestazione propria del raduno, l'incasso delle quote di partecipazione di eventuali
contributi, il pagamento delle fatture indestate dal costituito, comitato o altre spese, eventuali riborsi, spese e
componenti, collaboratori sulla base di documentazione di spese.

Articolo 5.

L'amministrazione e il comitato di tutte le sue attività gestionali direttamente connesse e affidate al comitato
medesimo il comitato organizzatore con il vostro presidente Comitato organizzatore convocato dal Presidente Oda
almeno tre membri dello Strisso, il Partito Unesco.

un po' di intera per voi Va bene, sulla modalità di...

Aspetta, Marcello, forse l'hanno scritto.

Approvazione verbale dell'8 novembre.

Approvazione documenta, approvazione documento previsionale di spesa radunata dall'Assemblea, il Presidente
consegna a tutti i componenti del Comitato una copia del documento previsionale di spesa concordato con la
Presidenza della Regione Sicilia per un costo complessivo presunto pari all'euro 300.000.

Quindi forse questo qua ci dovrebbe essere ora, approvazione documenta previsionale, per questo lo cerchiamo.

In particolare, il Presidente abbona all'attenzione del Comitato le seguenti precisizioni riguardanti in coda al
documento.

Fermo restando l'importo complessivo sommednicato, le voci di spesa o le relative somme previsionali sono integrabili
o compensabili fra loro.

Fino il 31 dicembre verrà redatto in concerto con il Comune marsale il piano finanziario di dettaglio, per cui saranno
fra l'altro indicati quali voci di spesa sono a prevalente competenza comunale del comitato organizzatore.

quindi questo dobbiamo chiedere noi.

Con riferimento al punto 2, il comune provvederà a provvedere al comitato le somme indicate nel suddetto atto ovvero
nel piano finanziario internazionale entro il 15 novembre 2024 il comune corrisponderà al comitato due conti di euro
trentamila cada uno con l'obbligo di rendiconto parziale.

Il comitato dovrà tenere opposita contabilità nel rispetto delle prescrizioni entro il 31 dicembre, ovvero prima dello
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scegliamento del comitato organizzatore la trasmessa come nel conto finale rispetto a provata leggiamo un attimo lo
schema di accordo finalità La schema di accordo porta la data del 23 gennaio 2025 ed è un accordo della comune di
Marsala rappresentato dal sindaco Grillo e dal presidente dei Bessaglieri, Lorenzo Architetto Violante.

le collaborazioni, la promozione, la realizzazione delle iniziative dice che il comitato dovrà provvedere all'istituzione
della segreteria organizzativa, alla comunicazione e acquisto di spazi televisivi, media, sito internet, materiale
informativo, manifesti e riviste, autorizzazione, approvazione e vendita di gadget, piano security, nonché il previsilio
sanitario da vigile al fuoco, assicurazioni in bolla e spese bancarie, nuolo di beni strumentali, impianti e allocazioni,
allestimento di padiglioni, villaggio, sponsor e quant'altro, organizzazione, organizzare eventi e manifestazioni,
concerti, conferenze, ospitalità delle autorità e delle fanfare, spese di rappresentanza, al rimborso spese documentate,
ufficio di coordinamento, bandiere, addobbi e striscioli, Il Comune invece dovrà provvedere alla raccolta di rifiuti e
pulizia strutturale, individuazione e utilizzo di donne e sale per conferenze e incontri, servizio di apertura a museo.

Le attività elengate nel presente articolo conseguono e si integrano con quelle descritte nello schema di bilancio di
previsione consegnato al Comitato.

Consentire l'accomodato all'organizzazione di tutto quanto innanzi all'encato, finalizzato alla piena organizzazione del
72° raduno, al Comune si obbliga alla totale e diretta copertura della spesa per l'intero evento, nel quale si prevede un
impegno finanziario di non oltre 300 mila euro.

In merito si precisa che, in netta somma, potranno rientrare anche eventuali contributi o servizi conseguenti a
partecipazione all'evento di altri Comuni.

Il Comune, in funzione delle iniziative e attività soprallegate, corrisponderà al comitato RATEI per l'euro 300.000 con
innanzi programmati e stanziati.

Ciò a copertura di spese effettuate per l'esecuzione di quanto descritto, il precedente punto 3.

I conti saranno erogati 50.000 a gennaio e poi tutta una serie di elencazioni fino al raggiungimento della quota
complessiva.

come dato la febbre...

lo suddivano delle spese Marcello puoi lasciare la ronda quella che avevamo scritto, però se mai possiamo mettere
quando si parla di un acconto di 300.000 euro possiamo dire dobbiamo mettere preventivo e il piano finanziario di
dettaglio.

Colleghi abbiamo capito un attimo quello che sta arrivando e produrremo nelle prossime sedute ulteriori documenti
che riguardano i vari acconti e le determine dell'impegno finanziario che sono già arrivate ma per motivi di tempo e di
organizzazione interna non abbiamo ancora stampato ma lo faremo e produrremo nelle prossime sedute.

c'è qualche collega che vuole intervenire sul merito altrimenti segretario abbiamo i verbali delle sedute precedenti e
abbiamo segretario approviamo intanto i verbali precedenti che non è d'accordo si o ha qualcosa da abiettare si alzi
che resta seduto Si astiene il consigliere Coppola e il resto della Commissione a prove verbali.

Il consigliere Orlando, lei mi chiedeva se noi abbiamo alcuni dei verbali trascritti dal comitato locale.

No, questi ancora hanno fatto loro dei preventivi di spesa.

abbiamo visto col segretario Franchino che nelle loro richieste degli acconti ci sono preventivi d'incarichi dati, loro
hanno presentato richieste di alcune figure professionali hanno dato degli incarichi e preventivi per quanto riguarda
l'ospitalità delle fanfare negli altri comuni.

Abbiamo una serie di preventivi delle varie strutture alberghere della provincia.

In base a queste pezze di appoggio loro hanno ottenuto fino adesso 200.000 euro, hanno avuto erogati 200.000 euro su
300.000 dell'impegno finanziario del comune.
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sulla base di preventivi perché così è nell'accordo comunque.

Ripeto io ho qualche perplessità che l'ammontare dell'impegno di 300 mila euro dato a un comitato nato due mesi
prima ho qualche difficoltà dal punto di vista legale non so fino a che punto è valido.

Chiederemo poi al segretario alla fine del nostro studio delle carte arrivate se non avete nient'altro da aggiungere,
consigliera Genna parlo anche con lei, rimbiamo alle prossime sedute e chiudiamo la seduta in questo istante."

Alle ore 11:42, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

La seduta termina alle 11:43.
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